

[Accueil](#) / [Sport](#) / [Autres sports](#)

L'Arc Club Blagnacais aux portes de l'élite



Olivier Perol maître photographe et de gauche à droite, Damien Garrabé, Nicolas Vidal, Pierre Coucoule, le président Grégori Mayeur et Mathieu Crusson. DR.



Autres sports, Blagnac

Publié le 04/07/2025 à 05:14

La Dépêche du Midi

Écouter cet article ⓘ



00:00 / 01:53

Powered by **ETX Majelan**

Invaincus en D2, les Blagnacais jouent en Bourgogne leur accession à l'élite nationale.

Comme souvent lorsque la fin de saison approche, l'actualité de l'Arc Club s'intensifie, tant en performances individuelles qu'en championnats par équipe. C'est déjà vérifié

pour l'équipe fanion : "Elle évolue au niveau national en division 2", confie Olivier Perol, le maître archer, tout autant acteur dans ce parcours collectif, "et nos dernières rencontres ont été particulièrement réussies", poursuit-il. "Sur les deux dernières étapes du championnat, avant les phases finales, nous avons tout gagné. Lors de la 3e et dernière manche de la division 2, le week-end des 21 et 22 juin, à Balma, l'équipe a pris la tête du groupe à l'issue des deux premières manches, et nos archers ont confirmé leur domination : 1re place des qualifications avec 1912 points soit 3 points de bonus, 4 victoires sur 4 matchs et du coup, 11 points ramenés, soit le maximum possible sur une manche". En conséquence au classement général, l'Arc Club Blagnacais conserve la 1re place du groupe 3 et se qualifie ainsi pour la finale nationale. Un rendez-vous important : "l'épreuve se déroule du 4 au 6 juillet à Brienon-sur-Armançon, dans l'Yonne, en Bourgogne. Elle réunit les 16 meilleures équipes de D2. Celles qui accéderont sur le podium, soit l'une des trois premières places, monteront en division 1, l'élite de la discipline", assure-t-il. Prudent pour la suite, il n'en croit pas moins à l'exploit : "Selon le classement brut par niveau de nos archers, nous avons effectivement la possibilité de rejoindre le podium, et donc intégrer la division 1, une montée historique". Mais rien n'a été laissé au hasard, l'équipe s'est soigneusement préparée : "Lors de la dernière compétition de l'année que nous avons organisée en extérieur, dimanche 29 juin, tous nos archers sont restés dans le rythme, ceux de l'équipe fanion comme ceux de l'équipe 2 qui évolue au niveau régional, elle a fini 11e de son groupe". À suivre lors du prochain week-end, [arc-club-blagnac.fr/](https://www.arc-club-blagnac.fr/).

[Voir les commentaires](#)